

Dimanche 4 décembre Deuxième dimanche de l'Avent Suivons les messagers...

Nahoum 2,1

Sur les montagnes accourt un messager ; il annonce la paix. Célèbre tes fêtes, Juda, accomplis tes vœux ! Car l'être infernal ne passera plus jamais chez toi, il est complètement anéanti.

En cette deuxième semaine, c'est le prophète Nahoum qui nous accompagne. Dans une vision Dieu lui délivre un message pour la ville de Ninive. Dans ce message il voit un messager lui annonçant la paix.

C'est cette paix que nous allons représenter dans notre couronne. Dans notre tradition chrétienne nous utilisons la colombe pour symboliser la paix. Nous allons donc ajouter une colombe à notre couronne.

Matériel nécessaire :

- Une feuille blanche cartonnée
- Un crayon papier
- Des plumes blanches
- Des ciseaux
- Un poinçon (une aiguille plantée dans un bouchon)
- Une bougie



Comment faire?



- 1. Reportez le corps de la colombe sur votre feuille de papier sans appuyer, afin de pouvoir effacer les marques. (chablon)
- 2. Découpez le corps de la colombe et effacez les traits s'ils se voient encore.
- 3. Avec le poinçon percez les 4 trous indiqués sur le chablon.
- 4. Enfilez les plumes dans les trous, deux de chaque côté. N'hésitez pas à les couper si elles sont trop longues.
- 5. Disposez votre colombe dans la soucoupe.
- 6. Posez votre bougie à proximité.
- 7. Nous vous souhaitons un bon temps de prière dans la paix.





Chablon:

